

## Las grandes migraciones

Al igual que las golondrinas (que no hacen primavera, permítanme recordárselo), los delegados regresan a la OIT a principios de junio para la conferencia... Se quedan con nosotros quince días y, o bien continúan su migración, o bien se vuelven una vez finalizado el acto principal... Las golondrinas, por su parte, pasarán el verano con nosotros antes de regresar a un país más cálido cuando llegue el otoño.

Las delegadas, como las golondrinas, tienen hábitos de comportamiento fáciles de observar y a veces diferentes según su entorno. Si se mantiene la discreción, podrá observarlos fácilmente sin molestarlos. Aunque los delegados proceden de todo el mundo, del Norte, del Sur, del Este o del Oeste, muy a menudo comparten un comportamiento común, independientemente de su procedencia, sexo, religión, etc. Todos sufren la fatiga del viaje y, entre dos sesiones, buscan un lugar tranquilo para descansar. A veces, agotados por las reuniones, las discusiones interminables y el jet lag, si tiene suerte podrá verlos dormitar en los sofás del bar de delegados del R3.

Las fotos no están permitidas, salvo acuerdo expreso del delegado o delegados seleccionados.

Puede ser un espectáculo fascinante, pero personalmente prefiero observar a las golondrinas.

(deepl)